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Joaquim Lira solicita 
distribuição de sementes 
para municípios 
pernambucanos 
 1 de março de 2021 13:49  0 
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Em indicações publicadas no Diário Oficial do Estado, o deputado 

Joaquim Lira pediu ao Instituto Agronômico de Pernambuco e às 

demais autoridades estaduais, a doação de sementes de milho e 

feijão para municípios pernambucanos. O pedido tem por objetivo 

beneficiar a safra rural durante o período de inverno. 

As sementes para plantio foram requeridas para as cidades de 

Aliança, Vitória, Alagoinha, Amaraji, Araçoiaba, Bom Jardim, Cabo de 

Santo Agostinho, Caruaru, Cumaru, Feira Nova, Flores, Goiana, 

Gravatá, Itaquitinga, Jaboatão, Moreno, Nazaré da Mata, Orobó, 

Pombos, Paulista, Santa Maria do Cambucá, São Caetano, São 

Joaquim do Monte, Panelas, Serra Talhada, Venturosa e Vicência. 

“Com o prenúncio do inverno, os produtores rurais carecem de 

incentivos para dar início aos seus plantios, especialmente, o de milho 

e feijão, que são favorecidos pelas características do solo de nossa 

região. A agricultura local é um importante setor da economia, 

necessitando assim um destaque para o seu crescimento e 

continuidade”, ressaltou Joaquim. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Pernambuco é destaque na produção de 

peixes 
  

 
O estado de Pernambuco foi destaque no Anuário Peixe BR da 

Piscicultura 2021, publicação oficial da Associação Brasileira de 

Piscicultura, lançado na semana passada, com os dados da produção de 

https://osecretariodopovo.com/pernambuco-e-destaque-na-producao-de-peixes/
https://osecretariodopovo.com/pernambuco-e-destaque-na-producao-de-peixes/


peixes em 2020. Segundo a publicação, a piscicultura é uma importante 

atividade econômica do estado e teve uma grande conquista em 2020 em 

termos de legislação ambiental. “A Lei Estadual nº 16.839, de 25 de março 

de 2020, que ‘dispõe sobre o Licenciamento Ambiental da Aquicultura no 

Estado de Pernambuco e dá outras providências’, trouxe diversas 

facilidades para a legalização do setor”, destaca o anuário. A lei 

possibilitou maior acesso ao crédito para os pequenos produtores, já que 

possibilitou a regulamentação deles nos órgãos competentes. De acordo 

com o anuário, com estas e outras medidas positivas, o estado produziu 

7% a mais de peixes em relação a 2019. 

A lei é fruto do Projeto de Lei Ordinária nº 31/2019, de autoria do 

deputado estadual Waldemar Borges, que presidiu a Comissão Especial 

de Incentivo ao Desenvolvimento da Política Estadual da Aquicultura da 

Assembleia Legislativa de Pernambuco e, ao final, apresentou as 

contribuições dos aquicultores, técnicos, pesquisadores, representantes 

de entidades, associações e sindicatos, além dos gestores municipais, 

estaduais e federais. 

 
A comissão provisória fez audiências públicas nas regiões do Sertão de 

Itaparica (Petrolândia), da Mata Sul (Palmares) e no Litoral Norte 

(Itapissuma), e ainda realizou o Seminário Estadual para o 

Desenvolvimento da Aquicultura. “A repercussão dessa lei em nível 

nacional já era esperada porque a forma como foi construída envolveu 

quem exerce a atividade direta ou indiretamente em Pernambuco”, 

destaca Waldemar Borges. 

“Esperamos que as novas determinações possibilitem a regulamentação 

de centenas de produtores. Assim, conseguiremos planejar e gerenciar a 



atividade no estado, otimizando o nosso potencial de maneira assertiva”, 

ressalta na publicação João Paulo Viana de Lima, Supervisor de Pesca e 

Aquicultura/DEAT do Instituto Agronômico de Pernambuco.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 
 

 

Serra Talhada: mais de 3 mil 

agricultores serão beneficiados com 

distribuição de sementes  

 Júnior Campos, 1 semana ago  0 

 
O município de Serra Talhada recebeu nesta segunda-feira (22), em 
solenidade na sede do Instituto Agronômico de Pernambuco (IPA),  27 
toneladas de sementes de milho e sorgo para plantio que irão beneficiar 3.375 
agricultores e agricultoras familiares.   

As sementes fazem parte do Programa Campo Novo, do Governo de 
Pernambuco, e são distribuídas aos municípios sob a coordenação do IPA, 
órgão vinculado à Secretaria de Desenvolvimento Agrário (SDA).  
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A prefeita Márcia Conrado esteve na solenidade acompanhada do vice-prefeito 
e secretário de Agricultura e Recursos Hídricos, Márcio Oliveira. Ela 
comemorou a chegada das sementes para os agricultores serra-talhadenses.  

“É com muita alegria que estamos recebendo 27 toneladas de sementes, entre 
milho e sorgo, que vão beneficiar mais de três mil agricultores. Agradecemos 
ao governador Paulo Câmara pela parceria e agora vamos distribuir as 
sementes aos agricultores para que eles aproveitem esse momento em que 
estamos tendo pancadas de chuva”, afirmou. 

O secretário de Agricultura e Recursos Hídricos, Márcio Oliveira, explica que a 
distribuição das sementes é feita diretamente pelo IPA.  

“Nós recebemos dezenove toneladas de milho e oito de sorgo para plantio na 
nossa zona rural. Quanto à distribuição das sementes será feita através do IPA, 
onde os presidentes de associações devem ir até a unidade, pegar os 
formulários e repassar para os agricultores interessados, depois devem 
entregar os formulários ao IPA para a liberação das sementes”, informou. 

Estiveram presentes no evento o secretário de Desenvolvimento Agrário, 
Claudiano Martins; o deputado federal, Fernando Monteiro; o secretário 
estadual de Turismo, Rodrigo Novaes; o deputado estadual, Fabrício Ferraz; o 
presidente do IPA, Kaio Maniçoba; o gerente regional do IPA, Fernando 
Nogueira; o vice-prefeito e secretário de Agricultura, Márcio Oliveira; 
secretários municipais, agricultores e presidentes de diversas entidades. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


